< 小学部 >



< 中学部 >



< 高等部 >





校舎の完成を喜び合いました 縮小せざるを得ませんでしたが、会に参加した全員で新 に楽しんで、交流を深めました。感染予防のため、規模を

型コロナウイルス感染症について先行きは見通せませ

セレモニーの様子

、状況が落ち着きましたならば、

新校舎に来ていただ

地域と共に歩む学校作りに努めたいと思い

とっても嬉しいです。 新校舎 など児童生徒が考えたゲームをお客様と一 おひろめ会

児童生 れのクラスで真剣に授業に取り組んだり、集会のため全員が集まって賑やかに 見合わせていましたが、四月十八日(月)から授業を再開しました。ここ二年間、新校舎で初めて迎える新年度、コロナ第六波のため、暫く児童生徒は登校を 感染予防のため分散短縮登校としていましたので、 おり、 六月十三日(月)に新校舎のおひろめ会を開催しました。会は二部 している様子は、 一徒代表の高等部生徒が 本校校長と熊本県教育委員会の挨拶や来賓の御祝辞の 活気があり、 。」と喜びの気持ちを発表しました。 「学校で勉強できて、 、とても嬉しく感じています。 全員が一斉に登校し、それぞ 嬉しいです。

頭 TEL 0969-35-1780 後藤勇造



熊林県立苓北支援学校 〒863-2503 天草郡 苓地町志岐1217番Ⅰ 校長 小田 浩三

交流及び共同学習 「新校舎をおひろめしよう」

コロナの影響により、ほとんどの学校はオンラインに変更になりましたが、 苓北中学校の生徒とは、約2年振りに対面での交流を実施することができま した。お互いの表情や声を聞きながら交流できる貴重な機会となりました。

小学部 小学部は、サイコロの出た目にちなんだ学 校の場所を紹介し合う「サイコロトークで学校自慢!」を行 いました。苓北町の小学校4校と、オンラインでの事前学 習を行い、自己紹介をしたり小学部のテーマソングを一緒

に踊ったりしました。実際の交流で は、交流校の友達の応援の声にパ ワーをもらい、サイコロを転がす様 子が見られました。2 学期の交流 がさらに楽しみになりました。



|年生は「モルック」、2・3年生は「貝とりゲ ーム」を通して交流しました。『10点』に近い点数を出し たチームの勝利というルールで、ゲームのかけひきや応 援をしたり、新校舎に関するクイズやおすすめスポットを 紹介したりして、交流校の皆さんとのかかわりを深め、交 流することができました。







中学部 中学部は、6月16日(木)、29日(水)に苓 北中学校 | 年 | 組と2組との交流及び共同学習を行いまし た。14日(火)のオンラインでの事前学習では、自己紹介 等を行いましたが、久しぶりに直接会うことができるという ことで、期待感も高まりました。当日は、赤と青の混合チ・

ムに分かれ、ボッチャを楽しみまし た。ゲームが白熱する中で、お互い のチ―ムメイトを応援する様子も見 られ、お互いをよく知り、かかわりを 深める良い機会となりました。



「おひろめ会」の写真・映像はホームペー ジにて視聴できます。是非、ご覧ください。



今後の予定

9月 1日(木) 2学期始業式 10月 8日(土) 学習発表会 10月27日(木)、28日(金) 高等部修学旅行 12月23日(金) 2学期終業式